
0802八幡

●「市民との意見交換会」アンケート結果 ●

　８月　２日開催　会場：八幡公民館

（１）性別をお聞かせください。

（２）年齢をお聞かせください。

（３）今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？（複数回答可）

参加者数：９名

アンケート回答者数：８名
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（４）これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？

（５）今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください
・他人の意見を聞くため

・地元に住んでおり「団地再生計画」を話し合う中で議会にも声が届くことを願って参加した

・菱野団地が抱えている問題がたくさんあるので市議会のみなさんに知ってほしかった

・地域の声を聞いていただくため

・団地の再生に興味がある

・友人の誘い。市議会議員の考え方を知りたいと思った

・市民の皆さんの要望を代表として議会に伝えるため

（６）この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・瀬戸市が明るく楽しい街・元気のある街になること

・菱野センタービル地区の再開発をお願いします。原山台７丁目に崖崩れ指定されていますが、更地に

してしまえば指定がなくなりますのでお願いします

・開催PRを再考した方が良いかと思います

・菱野団地で意見交換会を行うことが決まっていたら、団地の事業や様子をもっと知ってからくるべき

・市民の意見を吸い上げる機会を多くしてほしい

・市民からの意見をまとめ、何を議会として取り上げて市政側からのフィードバックが有ってその件を

市民に報告しステップアップしていってほしい
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（7）各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？

（8）今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

（9）また意見交換会に参加したいですか？

（１0）（8）、（9）の理由があればお聞かせください。

（8）とても満足 （9）参加したい　→　中学校単位の意見交換会ということで身近な話が多くできるの

（8）やや満足    （9）参加したい　→　多数の住民の方の想いが理解できる

（8）やや満足    （9）参加したい　→　もっと参加者を増やしたい

（8）やや満足    （9）わからない　→　自分の考えを聞いてもらえるのは良かった。どの様に反映され

るかをみてこの機会の効果を考えたい

（8）普通           （9）参加したい　　　→　少子高齢化が進む当市に対して市民の代表である議員の

方々がどのような対応策を検討されるかも市民に対して告知の形で示してください

（8）普通           （9）わからない　　　→　参加者をもっと集める。もっと多くの人の意見を
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